



DINERO

Apoyo ciudadano a la reforma del Poder

Judicial // Corrupción sin límites //

Que no asusten con que se van los dólares

ENRIQUE GALVÁN OCHOA

¿**D**EBE SER REFORMADO el Poder Judicial? El presidente López Obrador y la virtual presidenta electa Claudia Sheinbaum se pronuncian por una reforma por la que jueces, magistrados y ministros sean elegidos por voto ciudadano. Se harán varias encuestas. Esta expresa la opinión de las redes sociales. El sondeo se realizó entre el lunes 10 y el jueves 13 de junio, las respuestas aparecen en la gráfica.

Metodología

PARTICIPARON 2 MIL 616 personas. De Facebook, mil 998; de X, 115; de El Foro México, 354; de Instagram, 21, y de Threads 128. Utilizamos la app Survey Monkey. Además de votar pueden enviar su opinión. Reproducimos algunas enseguida.

Twitter

ES NECESARIO REFORMAR el Judicial.
@Germán Rueda /Ciudad de México

A PESAR DE que llegue el dólar a 20 pesos, debe limpiarse al Poder Judicial, ya con imagen deteriorada por apoyar a la corrupción *prianista*, soltar a *narcos*, dar libertad a delincuentes de cuello blanco y dar amparos sin ton ni son a la derecha. Es hora de apoyar a Claudia y el pueblo está listo para dar la batalla.

@Alvaro Valencia /Ciudad de México

El Foro México

ES SUMAMENTE IMPORTANTE seleccionar a los responsables de impartir justicia, que acrediten no sólo sus diplomas sino su actuación, su proceder. Vamos, que la ética sea su guía doctrinal.

Hugo Carbajal Aguilar /Cuernavaca

LA JUSTICIA EN México no existe. Sólo para los poderosos que tienen con qué pagar. ¡Se acabó! Fuera ministros traidores a México, ¡fuera jueces corruptos!

Silvano Ríos /Toluca

POR ESO VOTÉ por Morena, para que el Congreso cambie al Poder Judicial y lo haga justo y expedito.

Heynar Pérez Villanueva /Ciudad de México

Facebook

SE DEBERÍA UTILIZAR a la UIF para analizar las cuentas y propiedades de los jueces y magistrados, y las que no coincidan, sacarlos de las ternas.

Octavio López /Zapopan

HOY EN DÍA los mexicanos no tenemos acceso directo a la aplicación de justicia, incluso no denunciarnos porque no confiamos en el Poder Judicial. Para tener justicia hay que pagar por ella, está tan corrompida que se vende al mejor postor.

Enrique Cruz /Pachuca

TODOS LOS MEXICANOS estamos sedientos de justicia, es hora de reformar al Poder Judicial.

Victoria Vega Moreno /Irapuato



CON LA LLEGADA de Piña terminó de corromperse, ya que ella se encuentra al servicio de quién la hizo llegar al cargo, además de prostituir a la institución.

Víctor Matías /Toluca

ME GUSTARÍA QUE el gobierno de AMLO cerrara con broche de oro.

Rafael Carreto Esparza /Nuevo Laredo

SE COMPORTAN COMO si fueran reyes, como si nos hicieran el favor a este pueblo de ignorantes. Urgente que tengan responsabilidad por coludirse con los mandros, no son una República independiente en el poder. ¡Ya basta!

Marisa Tagle /Tijuana

EL PODER JUDICIAL es el último reducto de la oligarquía, la justicia es letra muerta para la mayoría de la gente. La justicia tiene precio. Urge la reforma. *Plan C*, va.

Eduardo Castillo Rodríguez /Tampico

EN NUESTRO PAÍS la ley es muy laxa para algunos pero en cambio para otros suele ser muy rígida, depende de los jueces venales que imparten la justicia, si se tienen recursos para comprarlos.

Boris Espinoza /Mazatlán

Instagram

HAY MUCHAS DEFICIENCIAS en el Poder Judicial. La justicia se aplica dependiendo de cuánto dinero tienes.

Alberto Martí /San Juan Bautista Tuxtepec

LAMENTABLEMENTE EL PODER Judicial no da confianza en la población y se sabe que todo se mueve en los juicios si es que les fluye el dinero.

Ángel Palma /Veracruz

Threads

DE LAS MEJORES cosas que dejará como legado AMLO para beneficio de México. La reforma el Poder Judicial. El pueblo de México está feliz, feliz con esta reforma.

Salvador García /Chicago

Facebook, Twitter: *galvanochoa*

Correo: *galvanochoa@gmail.com*

El gobierno de la 4T se apresta a reformar el Poder Judicial
¿Qué opinas de jueces, magistrados y ministros?

